
環境
*********************************************************************************

　担当課 監理課　（2022年1月回答）〔1/31～2/4〕

　提案・意見 雑草について　（回答:1月31日時点）

 勢田町のバス停を利用しています。庁舎前～勢田川添いの上流が草ボーボー
で、歩道にも、バス停前にも夏からそのままです。
 お正月～は外宮～内宮へ歩かれる方も多数見られますのにみっともないと思
います。
 七夕清掃がないからとも聞きますが、せめてお正月前にはきれいにして人々
を迎えたいものです。

　回答

 ご要望いただいた勢田川沿いの除草については、河川管理者である三重県伊
勢建設事務所保全室保全課に申し伝えたところ、除草について年度内には行
う予定であると回答をいただいております。
 今後とも市政運営に対しまして、ご理解とご協力をお願い申し上げます。



ごみ
*********************************************************************************

　担当課 ごみ減量課　（2022年1月回答）〔1/31～2/4〕

　提案・意見
北浜資源拠点ステーションについて
                         　（回答:1月31日時点）

 ふだんから北浜資源拠点ステーションを利用していますが、以下のことをご
検討ください。
①プラスチック用のオレンジ色の袋について
　「袋が一杯になったら、外に出してください。」という掲示物があるた
め、一杯になったら外に出しています。しかし、雨（特に降り止まない雨）
のときは外に出してよいものか迷います。その場合の出す・出さないの指示
（掲示物）があると分かりやすいのですが。
②手洗い用の石鹸の設置と排水の整備
 上記の作業をしたあと屋外の水道で手を洗いますが、石鹸がありません。平
日なら北浜支所の職員の方にお願いして、屋内の水道を使わせていただくこ
ともできますが、休日の場合それができないので、水のみで手を洗うことに
なります。感染予防の面から石鹸の設置を検討していただけねいでしょう
か。
 また、屋外の水道は蛇口の下には受けるものが何もなく、地面にそのまま流
れていきます。衛生面から側溝等への排水ができるように整備をお願いしま
す。

　回答

ごみの減量・資源化にご協力いただき誠にありがとうございます。
①いっぱいになったプラスチック製容器包装の網袋につきまして、屋外に出
していただいているとのことでありがとうございます。荒天時の対応です
が、掲示物を作成いたします。
②感染症対策としてご提案いただきました、せっけんの設置につきまして
は、これに代わりアルコール消毒液を設置させていただく予定です。
また、屋外の水道は施設の清掃用としておりますので、感染症対策としては
前述のとおりアルコール消毒液をご利用ください。



その他
*********************************************************************************

　担当課 健康課　（2022年2月回答）〔1/31～2/4〕

　提案・意見 公務員コロナ感染 （回答:2月1日時点）

 三重県の蔓延防止が適用されてから、1月21日と1月22日に、三重県のコロナ
感染者に伊勢市内の公務員感染が、伊勢市感染者の約半数になっています。
公務員コロナ感染者の施設を発表してください。

　回答

 新型コロナウイルス感染症の感染者の公表については、県において公表内容
を決定し、県のホームページで公表しています。
 伊勢市は、市内の感染者について、県の公表した情報を市のホームページに
掲載しています。
 なお、市の職員に感染が確認された場合は、市のホームページにて公表して
おり、窓口職場など、市民の皆様への感染リスクが想定される場合は、部課
名又は業務内容及び場所を公表することとしています。
 連日、市内での感染者が多数確認されておりますので、混雑した場所や感染
リスクが高い場所（密集、密閉、密接の１つでもあてはまる場所など）への
外出を避けていただき、引き続き、マスクの着用、手指消毒・手洗い、換気
といった基本的な感染防止対策の徹底にご理解とご協力をお願いいたしま
す。



その他
*********************************************************************************

　担当課 健康課　（2022年2月回答）〔1/31～2/4〕

　提案・意見
コロナ感染者の伊勢市在住者について
                              （回答:2月1日時点）

 ここ最近、伊勢市在住者の公務員や保育士が増えてきていますが、クラス
ターではないのですか？
 どこの部署かも教えてはもらえないのですか？

　回答

 新型コロナウイルス感染症の感染者の公表については、県において公表内容
を決定し、県のホームページで公表しています。
 なお、保育士を含めた市の職員に感染が確認された場合は、市のホームペー
ジにて公表しており、窓口職場など、市民の皆様への感染リスクが想定され
る場合は、部課名又は業務内容及び場所を公表することとしております。
 連日、市内での感染者が多数確認されておりますので、混雑した場所や感染
リスクが高い場所（密集、密閉、密接の１つでもあてはまる場所など）への
外出を避けていただき、引き続き、マスクの着用、手指消毒・手洗い、換気
といった基本的な感染防止対策の徹底にご理解とご協力をお願いいたしま
す。



その他
*********************************************************************************

　担当課 議会事務局　（2022年2月回答）〔1/31～2/4〕

　提案・意見 議事録の内容について  （回答:2月3日時点）

 いつも市政、市議会の議事録や発表資料などを見て勉強させてもらっており
ます。
 駅前再開発やごみ処分場更新など大変参考になります。
 そこでお願いですが、産業建設委員会や産業建設委員協議会などの議事録に
ついて以下の点について改善をお願いします。
・議事録の公開をもう少し早くしてほしい。
 一例をあげると、このメールを記入している2022年1月28日時点で11月の議
事録がまだ公開されていません。
 表題は(11月15日（産業建設委員会・教育民生委員会連合審査会）
せめて一か月以内に公開してほしいです。
・議事録内で案内のある添付資料も公開してほしい
 ある議事録内では市の担当者が議員に対して、
【●城住宅政策課長　それでは「空家等の対策」について御説明申し上げま
す。資料１－１を御覧ください。】
と議事録には記載がありますが「資料１－１」はどこにもありません。この
ように他の議事録にも同様の資料〇〇はいたるところにありますが添付され
ているものは一つもありません。
 今後は添付資料として合わせて公開をお願いします。
 作業されるのは議会事務局の方かもしれませんがより早く正確な情報公開を
お願いします。

　回答

 会議録につきましては、会議の所要時間により日数に差はありますが、担当
書記による音声確認や字句修正、複数人によるチェック等を行って、概ね
２ヶ月を目途に公開しております。今後は、少しでも早く公開できるよう努
めてまいりますので、ご理解をお願いいたします。
 なお、本会議、各常任委員会、各常任委員協議会、連合審査会につきまして
は、YouTubeを活用した動画配信も行っております。こちらにつきましては、
概ね10日を目途に配信しておりますので、ぜひご利用ください。
 次に、会議録内でご案内している資料につきましては、現在のところ添付で
きておりませんが、今後、会議資料のペーパーレス化の取組みに合わせて公
開ができるよう関係部署とも調整を図ってまいります。
 今後とも、幅広い年代層の方に関心を持っていただけるよう伊勢市議会ホー
ムページの充実等に努めてまいりますので、何卒ご理解を賜りますようお願
い申し上げます。


